
bonjour à tous,  
voici le compte rendu de la dernière réunion,  pour la RANDO VTT DU 30 SEPT. 

NOUS FAISONS UNE NOUVELLE FOIS APPEL A TOUS VOLONTAIRES POUR QUE 
CETTE NOUVELLE MANIFESTATION  

SOIT UN SUCCES. 
Un grand merci à tous de votre soutien. 

 
 
 
 
 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 

DU 7 SEPT 2012 

  

  

Etaient présents : BRUNO SEBASTIEN L. SEBASTIEN VB SANDRINE STEPHANE 
OLIVIER RACHEL LAURENCE et CHRISTINE 

  
______________________________________________________ 

  

                                      RANDO VTT 

  
______________________________________________________ 

  
CETTE REUNION AVAIT POUR BUT PREMIER LA MISE AU 

POINT DE L'ORGANISATION DE LA RANDO VTT DES MULETS 

DU 30 SEPT 2012 

  
Sera inséré sur le site du Sou le tableau de la répartition des différents postes à tenir 
lors de cette journée, NOUS FAISONS BIEN ENTENDU APPEL A TOUS LES 
VOLONTAIRES POSSIBLES POUR NOUS AIDER AU BON DEROULEMENT DE 
CETTE MANIFESTATION. 
  
  
Certaines personnes sont déjà prévus aux postes suivants : 
  
- aux inscriptions : Sandrine, Laurence, Christine, Delphine, manquent 2 personnes 

- pancartage : Sébastien L. encollement et pose le WE du 15 sept 

- vérif des chemins avec taille haie + refaire le parcours : Sébastien L. et Stéphane 
Dubois, peut être le 9 sept AM 

- sur les parcours : Mathieu Rey et Philippe Dubois 

  
  
Les autres postes à prévoir sont : 
- diots : 4 personnes 

- buvettes : 3 personnes 

- 1er relais : montceau 5 personnes 

- châteaux gonflables : 2 personnes 



  
........................................................................................ 

  
AUTREMENT : 
- Bruno a RDV à la Macif semaine du 10 sept 
- le 2ème relais à été fixé au chemin du pissou 

- Bruno a préparé un logo pour le flyer, s'occupera de faire des flyer pour l'école et 
envoi à divers clubs VTT, il sera fort déconseiller aux - de 9 ans de faire cette rando 

- Bruno fait imprimer en grand les parcours A0 

- Sébastien VB imprimera 500 fiches d'inscription 

- Sandrine a prévu la réservation de 2 châteaux gonflables basés à Lavitel, ticket 
prévu à 2€ 

- le balisage est à prévoir au 29 sept en journée, ainsi que le montage du chapiteau à 
Montceau en soirée 

- Prévoir la présence du maximum de personne le 29 pour préparer au maximum 

- Olivier doit récupérer les clés de la salle 

- Sébastien L. voit avec MR ASTIER pour la chaudière 

- il faut demander des gants stériles pour mettre avec les trousses de secours, 
voyons avec Nathalie Rey et Anne Baron 

  
Concernant les courses : 
  
AU RELAIS en quantité, on se calquera sur la rando des Rois 

- vin blanc et rouge 

- pain (Sandrine) 

- charcuterie 

- savane + cakes 

- fromage (Sandrine) 

- café 

- jus de fruit 
- eau 

- fruits : oranges, abricots secs, bananes, pommes.. 
- confitures 

- brioches 

  
BUVETTE 

- boissons : Bruno s'en occupe 

  
DIOTS 

- saucisses Sébastien VB et Laurent C 

- pommes de terres  60 kg 

- vin blanc : Bruno 

- oignons : 20 kg 

- barquettes 

  
  
PETITES QUESTIONS ADMINISTRATIVES : 
Delphine : 
as tu pu faire le courrier à la Préfecture ?oui ! 
as tu payé la FF rando (pour édition sur le site et livret) 40€  



suite mail de demande de renouvellement ? Sandrine me fait le chèque ! 
As tu réservé des tables à la Mairie ?  merci oui ! 
  

PROCHAINE REUNION DERNIER MISE AU POINT 

AVEC CASSE CROUTE LE 20 SEPT 19H30 

 

 

AUTRES POINTS ABORDES 

  

- AG reportée au 14 sept 19H30, Christine fait et envoie un flyer à Laurence pour 
impression  
et les mettres dans les cahiers ok 

  
Nous y donnerons une petite collation, type kir (Sandrine et Bruno) 

  
- Il faut fixer le montant de la dotation à attribuer à l'école pour l'année 2012 2013, 
nous pensons à 2500€ 

  
- concernant la somme allouée à l'école pour financer une partie de la classe 
transportée, Bruno émet le souhait d'en allouer un tiers par an sous forme de 
provision 

  
- Le 22 sept au matin, Anne fera une cérémonie de remerciements pour les VPI en 
présence de la municipalité et Conseil Général 
Sebastien L pourra y faire un petit discours, Sandrine devrait également y être 
présente 

Ce serait sympathique de préparer un discours sur le Sou, ce qui a été fait, ce que 
cela apporte...... bla bla bla 

 
 

 


